
第２６７０地区
徳島第２分区 脇町ロータリークラブ

２０２４年７月４日　木曜日
第１回例会　Ｎｏ.２840

会員総数:３８名　出席者２２名　修正出席率:１００％

河合会⾧　

友成幹事

到着週報

到着書類

連絡事項

鴨島、阿波池田、洲本、美馬各ＲＣ

ガバナー月紙７月度、財団室ニュース７月度、阿波池田RC会報、クラブ運営計画
書

◎会⾧挨拶

脇町ロータリークラブ

◎メークアップ

皆さん、こんにちは。
改めまして、２０２４年度２０２５年度、脇町ロータリークラブ、第６１代会⾧
を務めさせていただきます、河合純治です。どうぞよろしくお願いいたします。
今年６０周年の節目にあたる年に、会⾧を務めさせていただくことになりまし
た。非常に重い重責と思っていますが、これを楽しんでいけたらなと思っており
ます。ただ、自分ひとりの力ではどうにもならない、皆さんのお力をお借りしな
がら、やっていけたらと思います。どうぞ、よろしくお願いいたします。
後ほど、会⾧方針で色々とお伝えさせていただきますので、会⾧挨拶は以上とい
うことで、最後に改めまして、皆様のお力をお借りして、１年間行っていけら
と。また素晴らしい６０周年になることを願いまして、挨拶とさせていただきま
す。１年間、よろしくお願いいたします。

◎幹事報告

・ロータリー国際大会、カルガリー大会が６月２１日～２５日開催予定
・次回例会はガバナー補佐訪問、会⾧監事次期会⾧次期監事１２時より懇談会予
定
・７月２５日３クラブ合同ガバナー公式訪問１８時より予定
・本日、会⾧監事慰労会を行います。夜の方もよろしくお願いいたします。
例会終了後、理事会を行います。

１年間幹事させていただきます。どうぞよろしくお願いいたします。



河合会⾧

香西会員

親睦委員会
細川会員 奥様誕生日　　 田北会員、北川会員

ゴルフ部⾧
宮本会員

◎委員会報告

香西博人さん　株式会社江原製作所
ロータリーバッチ、ロータリーの目的、４つのテストを贈呈させていただきま
す。

江原製作所の香西と申します。この度、入会させていただく様になりました。あ
まりこういった会に参加したこともなく、よくわからないところも多々あると思
いますけれども、皆様のご指導、ご鞭撻の方、よろしくお願いいたします。

◎新入会員紹介

１年間、親睦委員会として、務めさせていただきます。皆さん、どうぞよろしく
お願いいたします。

７日に第１回目を開催いたします。案内を出しておりますので、参加される方は
遅れない様によろしくお願いいたします。５クラブ親善ゴルフ大会９月１６日、
現在、参加者が少ない様に思いますので、ぜひとも、ご参加の方、よろしくお願
いいたします。徳島県更生保護協会からチャリティーゴルフの案内が届いており
ます。８月１２日となっております。また、秋に、県下のゴルフ大会の主幹が脇
町ロータリーとなっております。皆さま、ご協力のほどよろしくお願いいたしま
す。

７月誕生日　　　藤原武志会員、佐藤順二会員、六車会員、小笠会員、平山会員、笠井会員



クラブ協議会
SAA

北川会員

クラブ奉仕委員会
須藤会員

会計
田北会員

　

幹事
友成会員

会⾧
河合会⾧

入会してまだ２年半なので、皆様のお力をいただかなければと思います。みなさ
まの経験を言って頂いて、１年間で幹事が務めきれる様に成⾧していきたいと思
いますので、みなさまどうぞよろしくお願いいたします。また周年もございます
ので、皆様のご協力、どうぞよろしくお願いいたします。

会⾧方針

運営計画会⾧方針一読

■１つめ「６０周年記念事業、記念式典の成功」
本年度、６０周年、１０月２６日２７日、式典、記念ゴルフを行います。一致団
結してのおもてなし。そして、脇町ロータリークラブとして、ご来場いただいた
皆様方に、インパクトを残せる様な、式典に、そして懇親会にできればと思いま
すので、ご協力をよろしくお願いいたします。

■２つめ「持続可能なクラブへと変化」
10年前の５０周年の時には約５０名のメンバーがいました。現在３８名となって
います。この１０年で約１２名減っています。当然、予算の方が減るのも当たり
前の話し。その中で色々なものが物価高騰を受けて、経費等が上がっておりま
す。それに加え、円安となっており、RIへの負担金も大きくなっております。私
たちが例会も含めて、事業を持続可能な形で活動していくには、やはり５０名と
いう一つのラインが基準になるのではないかという風に思っております。ただ、
人数を増やすだけでなく、節約できるところがあるのを考えたり、補助金事業な
どを考えていく必要があると思います。その中で、今年青少年事業として、補助
金を活用した事業をあらたに開催させていただく予定となっております。また、

司会進行を務めます。新入会員がより多くの会員と早くに知り合い、気軽に出席
出来る様に雰囲気作りを心がけますのでどうぞ、よろしくお願いいたします。

活動計画として、クラブの魅力を引き出し、未来へとつながるクラブ作りを心が
けます。創意と工夫を凝らして、どのような状況でも明るく、楽しいクラブ運営
が出来る様に務めます。会員同士の関係をはぐくみ、積極的な会員増強計画を実
行して、活気あるクラブづくりに努めます。

正確かつ適正な会計運営を行って参ります。今年度は６０周年の事業もございま
すので、そちらの方も合わせて正確に会計の方を行っていければと思いますの
で、皆様ご協力よろしくお願いいたします。また、会員増強にも力をいれていけ
ればと思いますので、そちらの方もよろしくお願いいたします。

◎プログラム



金を活用した事業をあらたに開催させていただく予定となっております。また、
定款、細則、内規等見直しがなかなか出来てなかった点から、今年６０周年とい
う節目を気に、そこにも少し手を加えていき、きちんと整備していけたらと思い
ます。

■３つめ「積極的な委員会活動」
昔はよく委員会開催してたよね、よく飲みに行ってたよね。等ちょくちょく聞く
事があります。近年、コロナ等もあり、委員会活動が出来ていなかったというと
ころもあるのではないかと思います。メンバー同士の交流、親睦、まずは小さい
組織と言えば、委員会になります。積極的な委員会活動を行っていただきたいと
思います。６０周年実行員会の組織もそうです。単独でする必要はなく、合同で
委員会を開催し、親睦を図っていただきたいと考えています。

■４つめ「家族も含めた親睦活動の充実」
以前は、家庭集会というのをやっていました。各家庭に伺いながら、食事をしな
がら交流するというのがありました。これも、コロナの影響があり、現在は開催
されておりません。家庭集会を開けれる家庭も、限られてきて難しい所もあるの
ではないかと思います。今年、まだどうするか、はっきりした答えは出しており
ません。例えば、クリスマス例会を家族も呼ぶことができる、そんなのも良いの
ではないのかと考えております。また、親睦旅行もできればと考えております。
メンバー間、家族同伴、ゴルフ含めた遠征なども考えております。

■５つめ「中期、⾧期ビジョンを持って活動する」
今年、６０周年を機に、定款等を整理できればと考えています。６０周年のよう
な、短期的な事業もあるが、今後⾧い目で見て、美馬市、つるぎ町などに、どの
様な力を発揮できるか、またどの様なインパクトを与えれるかっていうのは、短
期だけでは難しいと考えています。メンバー全員の考えを合わせていきながら、
やっていく必要がると考えております。委員会を越えた枠での議論を行っていた
だければと思っております。
以上５つの計画での話でした。委員会ごとでもそれぞれお願い等しております
が、プログラム委員会では、すでに予定を立ててもらってる状況です。外部卓話
等も臨機応変に取り入れていければと思っています。その中で７月２５日、ガバ
ナー３クラブ合同訪問をしていただけるという事で、脇町ロータリーがホストと
して、ここ清月屋敷で行う予定となっております。今現状、出席が７０名から７
５名。多くのメンバ―のご参加をお待ちしております。また、今回「公共イメー
ジ向上委員会」というのを立ち上げます。公式インスタグラムを始めます。ぜひ
確認してください。以上となります。ありがとうございました。



◎ニコニコボックス

◎次回例会

◎次回プログラム

小笠会員、佐藤順二会員、平山会員、北川会員、田北会員、
笠井会員、六車会員、千葉会員、

◎今週の脇町ロータリー　愉快な仲間たち♪

会⾧・監事慰労会での一コマ。　川原前会⾧、佐藤前幹事、田北会計、2023-2024年度
おつかれさまでした!!ありがとうございました☆

そして!!2024-2025年度、河合会⾧、友成幹事、1年間よろしくお願いいたします☆

２０２３年７月１１日（木）１２:３０～
清月屋敷

 ☆次の会員は例会欠席でした。
　　　　遠藤会員・岡本会員・小河会員・小野会員・加島会員・上柿会員・木下会員・白川会員・鉄野会員・秦会員・
　　　　藤川会員・藤原武志会員・藤原義浩会員・宮本会員・吉野会員　メークアップして下さい。

 ☆次回例会の出欠を河野出席委員⾧まで連絡してください。

ガバナー補佐訪問


